

多角的衛生教育論

八尾部長にさぐ

多角的衛生教育論

八尾部長

訓練に重点

教育には知育、學校衛生はその發達の歴史から見ると三つの分野があり体育には鍛錬と衛生養護の二方面がある事はいう迄もない。然し乍ら學校衛生に關する事項はその重要性が理論的に承認せられる程度であつて學校の環境衛生管理等

德育、体育の三段階がある。その初步段階はドイツ式のそれであつて醫學的學校衛生とも稱すべきものである。之は開業醫に對しての嘱託制を採用し、學校醫を中心とする兒童の養護に重点を置いている。即ち身體検査や傳染病豫防又は

多年の悩みを解決するは今!!

陸の孤島山路郷

隨的な行事の如く考え
ていた。之は從來の教育思潮が餘りに唯心的であり又學校衛生が學校教育の内容と融合しないなかつたのに基づいていた。それで社會的學校衛生とも稱すべく專任制を採用し職名の如きも「ドイツ式のシユールアルツト（學校醫）」ではなく學校衛生官となつてゐる。

洪水防止に協力せよ

和歌山縣下には多數の危險な河川があり縣土木課は三百ヶ所の修復を要するものある事を指摘しているが其中修復されたのは僅か七十八ヶ所で他は眞儘に在らてゐるに鑑み和歌山政府は住民の洪水對策に細心の注意を拂ふ様に其注意を喚起してゐる。

昨年七月の洪水の損害な運動によつて洪水の經驗した縣民は必要被害を防止する事が出来るものである。

対策の改善に特別の關心を持つ筈である又今年若し洪水があつたら損害を蒙る關係にある人々は縣當局に土木工事を直ちに進める様熱心に請求すべきである

洪水は大抵防止する事が出来るものである。

住民や住民の國の有功な工事を促進する聰明

アメリカ軍幹部被服を
和歌山軍政府發表によれば
点數で當地の農夫に配給さる
和歌山縣下の小賣業者には既に上衣一四〇着、シャツ一七〇着、ズボン下四二〇着及ジヤケツ

ノカ軍餘剩

アメリカ軍餘剰被服が所要の
れる。

れる。鐵工個人に對する配給に當つては、當該三ヶ月間服務の者に限り、日本期間實就勞日六十日以上の者には優先的に考慮すること。
尙務關係勤務者には受給の資格がない。
以上

官廳の民
官 便 一 こんばんは

はいあ、こ奴はほんづとめだなと、さわかる。いつたいて、どくさん君のわきの人をみてみ給え。民衆へ

すぐ役所の上に昔の役人氣がでていたら、こそ醜態だ。ひところ前に、なんなかいの前で多少は庭木にてんなタイプは整理

ははりは民主化の上
うで、呼ばれた者が
民衆の場合氣持が
くない。君よばはる
をする者の胸に氣持
を訊いてみればよく
わかる。

うものは、一兎を獲す
と、また「急かば廻れ
とも云はれてゐる。
青年諸君は、決然と
て百年の計を立て、
君の父祖が多年の懶
を解決するは今であ
る。
路面は休閑地
ではない

につの不潔な食べ物が
になつて病んだり
ではだらするのを防い
養ふ
んなが健康でいる
國會で決められた
今年一月から行わ
いる食品衛生法で
この法律はみんな
めに出来たのであ
人の健康の害にな
れる配のある食品は加
村に
折四
海に
が甚
急流
する人々
する以上のこととが間違
手近事
工事
沙薬
と保健所に食品衛
止

死んでみよう
原因
が
れて
ある
から
業者
が良
心的
な人
は汚
い店
から
はた
べ物
を買
つて
はな
い様
にし
不潔
なる心
は絶
対に
食べ
ない様
する。萬
一不潔
な食
物を
買つた
時に、す
ぐ和歌
山軍
官衛生
部か縣
廳公衆
衛生課か
近くの保
健所で知
らせるべ
きである
として皆
様の協力
で潔な食
物より起
る一縣の
病氣や事
故を和歌
山縣から
追拂つて
皆さぬく
め縣監生

張り切る